



NACIONAL

'Alito' da golpe para eternizarse

Aunque liderazgos del PRI rechazaron la reforma a los estatutos del partido para la reelección de 'Alito' al frente del tricolor, se dio luz verde para que Alejandro Moreno Cárdenas permanezca hasta el 2032



4

#PRI 'Alito' da golpe para eternizarse

INDIGO STAFF

“Alito” ignoró las críticas internas y logró que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) reformara sus estatutos para poderse reelegir hasta por dos periodos más.

Lo anterior, después de que se llevara a cabo la 24ª Asamblea Nacional Ordinaria con la asistencia de más de 3 mil 200 delegados de las 32 entidades de la República.

Una gran parte del priismo le ratificó su respaldo a la dirigencia que encabeza Alejandro Moreno, y el partido se dijo listo para ser la fuerza política que abandere las demandas sociales frente a un régimen autoritario.

Propuestas

Los delegados discutieron y aprobaron las propuestas que había ponderado con antelación la Comisión Nacional de Dictamen para avanzar hacia un PRI más moderno, acorde a los nuevos desafíos que enfrenta la sociedad mexicana.

En la plenaria, se contó con la participación de la secretaria general, Carolina Viggiano; los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados y el Senado, Rubén Moreira y Manuel Añorve; del secreta-

Aunque liderazgos del PRI rechazaron la reforma a los estatutos del partido para la reelección de 'Alito' al frente del tricolor, se dio luz verde para que Alejandro Moreno Cárdenas permanezca hasta el 2032

rio técnico del Consejo Político Nacional, Pablo Angulo, y de las dirigencias nacionales de la Confederación Nacional Campesina, Leticia Barrera, de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares, Cristina Ruiz Sandoval.

En ese marco, el presidente Alejandro Moreno expresó su confianza en que las reformas a los Estatutos, a la Declaración de Principios, al Programa de Acción Política y al Código de Ética Partidaria harán del tri-

color un partido cada vez más fuerte, más unido y cercano a la ciudadanía.

Asambleas

Para arribar con el mayor consenso y acuerdo a la 24ª Asamblea Nacional Ordinaria, previamente se celebraron asambleas municipales y estatales y, luego, se llevaron a cabo las Mesas Nacionales Temáticas.

La Mesa de Declaración de Principios fue presidida por el diputado Rubén Moreira; la de Programa de Acción, por la diputada Marcela Guerra; la de Estatutos, por Gaspar Quintal, y la de Código de Ética Partidaria, por Yolanda de la Torre.

Durante el evento, que se llevó a cabo en el *Pepsi Center del World Trade Center* de la Ciudad de México, puntualizó que “el régimen de Morena produjo rechazo en sectores como las organizaciones de la sociedad civil, la comunidad estudiantil, los emprendedores”, y convocó: “¡vamos por ellos!”.

En el evento, el líder nacional del PRI destacó que “siempre estaremos dispuestos a trabajar en coalición, pero que quede claro: eso no ata de manos al PRI, ni a fuerzas políticas externas, ni a intereses ajenos al partido”.

Asimismo mencionó que en el partido no caben élites, ni notables que aspiren a imponerse

a la militancia, ni a los resolutivos que el priismo en pleno decide en una Asamblea Nacional.

“La inconformidad de quienes disienten es hacia un relevo generacional en los órganos de decisión del partido que ya es irreversible”, añadió, “ese es el problema de fondo”. No compartimos, dijo, las nostalgias del viejo partidazo, ni de las recetas provenientes de personajes que florecieron en los tiempos en que el PRI era el partido dominante.

Luego de indicar que “nada ni nadie es más importante que el partido”, el dirigente del Revolucionario Institucional apuntó que quienes condicionan al partido, quienes chantajejan y quienes con declaraciones y acciones pretenden humillar o sobajar al priismo, no son priistas.

Rechazo

Es importante mencionar que se informó que líderes priistas como Francisco Labastida, Enrique de la Madrid y Manlio Fabio Beltrones, junto con más de 270 militantes, rechazaron la reelección de “Alito” tanto por sus malos resultados así como por querer eternizarse en la presidencia.

Cabe mencionar que durante la gestión de “Alito”, el PRI perdió su bastión, el Estado de México y perdió la Presidencia de la República.

Propiedades de 'Alito'

Un inmueble del exgobernador de Campeche fue cateado como parte del cumplimiento de una orden judicial en relación a una carpeta de investigación en su contra por presunto enriquecimiento ilícito.

Se evidenció una red en la que Alejandro Moreno, junto con amigos y familiares, compraron propiedades a precios sospechosamente muy bajos para luego donarlos a sus cercanos y revenderlos mucho más caros.

En la declaración patrimonial que “Alito” Moreno presentó ante la Cámara de Diputados como legislador, reportó terrenos, casas, motocicletas, relojes de lujo y varias cuentas bancarias.

La declaración de Moreno dice que tiene al menos 14 propiedades: dos casas y 12 terrenos con un valor de compra de 12.9 millones de pesos.

Los inmuebles más caros del presidente nacional del PRI son sus dos casas, ambas adquiridas de contado.

La primera la compró el 11 de octubre del 2014, cuando era -por segunda vez- diputado federal, por 25 millones de pesos, el inmueble está conformado por un terreno de 695 metros cuadrados y una construcción de 484 metros cuadrados.

Dos años después, el 12 de mayo del 2016, ya como gobernador de Campeche, “Alito” Moreno se hizo de su segunda casa, cuyo terreno suma mil 819 metros cuadrados y la construcción es de mil 541 metros cuadrados, con un valor de compra de 7.2 millones de pesos.